

## Nikolaus

Ob uns heute der Nikolaus besucht???

Diese Frage hörte man am Morgen des 6.12. '23 des Öfteren.

Irgendwann polterte es an der Tür.

Endlich war er da, der Mann mit dem langen weißen Bart und dem roten Mantel.

Nicht nur jede Klasse hatte etwas für den Nikolaus vorbereitet, sondern auch er für alle Mädchen und Jungen.

Er brachte eine Geschichte mit.

In gemütlicher Atmosphäre las er den Kindern vor, die alle mucksmäuschenstill seinen Worten lauschten.

Das war noch nicht alles. Außerdem hatte er einen großen Sack voller Geschenke dabei.

Jedes Kind bekam ein von unserem Schulleiter liebevoll gepacktes Päckchen.

Als der Nikolaus weitergezogen war, durften die Schülerinnen und Schüler in ihre Tütchen spitzeln und waren hellauf begeistert, was sich darin verbarg.



T. Rung